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[681] チャレンジド・パーソン③  2008年5月13日 13時0分

国士無双 さん  e-mail 

国士無双です。 
 
長いですが、書き込みます。 
 
今年のプロップステーションの目標はアメリカのADA（Americans with disability Act）を
日本の風土に合う形にアレンジして法律の背骨にする事を目指し政府の様々な用心
とも会い日米のワーキンググループなどを作る第一歩を踏み出そうとしています。ちょ
うど総理大臣が替わり日本の総理大臣としては若い小泉さんという改革を大変標榜
する人が選ばれました。一昨日の5月14日の国会質問でも与党の中から神戸のプロッ
プステーションという団体が言っている日本版ADA成立についての推進を問うという趣
旨の質問が出ました。これに対し小泉首相はアメリカと共に研究をしていきながらこれ
を政策にしたいと思うという答弁をしたばかりです。まず、与党内で国会議員のチーム
を作り、参議院選挙の後に超党派に広げて全ての政党、派閥で参画をいただきこのミ
ッションを制度として国の政策の柱としていってほしいなと思っています。私たちの活
動は日常の生活の中で生まれ、初めてパソコンを触るという人のセミナーからプロに
なるようにたくさんのコンピュータ関係者が教える。覚えた人は自ら講師となって次の
人を育てていくという循環があります。実力をつけた人はあなたはこんな仕事ができる
ここまで来たという評価をします。プロップステーションは支援して下さっている企業や
行政や自治体から仕事を受託します。その仕事を在宅で介護を受けてコンピュータを
学んだ人に振り分けます。勿論、営業、見積もり、請求書を企業とやりとりをし、皆さん
が仕事をした後に発注者にお返しするといった事もやります。パソコンのマウスを生ま
れて初めて触るところから介護を受けてプロになるところまで一貫してプロップステー
ションが実験プロジェクトとして10年間やってきました。 
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[680] チャレンジド･パーソン②  2008年5月13日 12時58分

国士無双 さん  e-mail 

国士無双です。 
 
先程の記事の続きです。 
 
チャンスをつかむことが出来ないという国の構造がおかしいと考えてきました。私はこ
の活動をボランティアでやってきましたが、行政的な補助はまったくありません。全て
は活動に共感をしてくださっている人たちが様々な形で応援をしていただいて活動を
すすめています。ITというものを取り入れたくさんの人の協力で私が望んでいるような
ミッションを実現出来るような社会になるのではないかという仮説をたて活動を始めま
した。ちょうど活動を始めた1991年は日本にパソコン通信が上陸をした年でした。パソ
コン通信を使えば見えない人は音声装置で意見を交換したり聞こえなかったりしゃべ
れない人は文字ベースでやればほとんどそれは障害になりません。パソコン通信の
世界では言語の障害でゆっくりしかしゃべれない人も文字の情報交換では文字の一
行は他の人の一行と平等です。ここでは平等な意見交換が出来ます。家族の介護が
必要で自宅から出にくい人も自宅にいながらにしてプロップステーションのスタッフとし
て参画が出来ます。まず自分達の活動そのものをITを使って始めました。現在のスタ
ッフの大半は様々な障害を持つ人たちです。さきほど河村さんから知的障害の話しが
ありましたがプロップステーションのメンバーは全ての障害を持っています。知的障害
に限定しているわけではないです。たまたま、私の娘が障害のデパートのように色々
な障害を持っているので視力、聴力、身体障害、難病、精神障害といったあらゆる障
害種別の方々がプロップステーションでITを学びコンピュータネットワークを通じて仕
事をしていくという事にチャレンジしています。活動はたくさんの人に支援されていま
す。私自身はコンピュータはほとんど使えなくて英語も話せず日本語の関西弁しかし
ゃべれないのですが口と度胸は世界中で5本の指に入ると思います。このミッションを
伝えるために出会える限りの日本の国内のトップリーダー達と会いました。プロップス
テーションのコンピュータのセミナーには日本マイクロソフト、アドビ社、マクロメディア
社、アドビシステムズ、ITコンサルのフューチャーシステムコンサルティングのトップリ
ーダーの社長達がプロップステーションの会員や役員となりボランティアとして活動を
広げる協力をしています。しかし、最終的には国を変えるためには法律を変える事が
必要です。 
 
 
 
 

[679] チャレンジド・パーソン①  2008年5月13日 12時54分

国士無双 さん  e-mail 

国士無双です。 
 
先程のネット記事で、チャレンジド・パーソンという言葉初めて知ったので、検索してみ
ました。検索すると、面白記事がありました。凄く長い記事なので投稿するか悩みまし
たが、まとめる余裕はないので、思い切って投稿します。 
興味の無い方は無視してくださり結構です。 
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講演 （竹中 ナミ 氏） 
（プロップステーション 理事長）  
 皆さんこんにちは。関西弁は英語だとどんな風になるのでしょうか。通訳のおねえさ
んありがとうございます。プロップステーションというNPOで草の根の活動をボランティ
アで1991年からずっとやってきました。1998年の9月に厚生大臣認可の第二種の社会
福祉法人となりました。この活動の中心はITを活用して家族の介護を受けているよう
な状況の人も学び仕事を出来るような人にしようとすることです。キャッチフレーズは
「チャレンジドを納税者に出来る日本」です。日本は経済がかなり豊かな国ということ
でたくさんのチャレンジド（障害）を持つ人たちが年金を得たり、様々な保護を受けてい
ます。しかし、保護があってもチャンスがないというのが日本の現状です。私自身がこ
ういった事をしだしたのは、まもなく30才になる娘がいるからです。娘は重度心身障害
で全く目が見えなくて音がわかっても意味がわからなく自分もしゃべることは出来ず母
親の事もほとんど認識できません。彼女は現在は国立病院で世話になっていて毎月
税金が5、60万円使われている状況の中で私は何をすればいいのか考えました。何を
したら、彼女のような人もたくさんの人に支えられこれからもいろいろな事を出来る人
達がほこりをもって生きていけるんだろうという私の人生のテーマを見つけました。彼
女を通して無数の障害を持つ人たちと出会いました。その人たちが日本では保護をさ
れてもチャンスがない、自分が誇らしく生きることが出来ないという状況を見てなんて
もったいない国なんだろうと思いました。もっとも大切なのは国民一人一人のほこりで
あるはずなのにそれを与える事が出来ない国であると思いました。人に何かしてもらう
方が障害者だけでなく得と思うような国民性になってきたと強く感じます。それなのに
セカンドチャンスは女性だから、高齢者だから、障害があるという様々な理由で拒まれ
ています。 
 

[678] 栃木の障がい者雇用のパン屋さんの話②  2008年5月13日 12時23分

国士無双 さん  e-mail 

国士無双です 
 
先程の記事の続きです。 
 
障害のあるなしにかかわらず給料は能力給。障害者には除外規定もある法定の最低
賃金（県の場合時給６７１円）も守る。評判を聞き、月に数人は「雇ってほしい」と障害
者が訪ねてくる。金井さんは「どんな人でも仕事ができると思って来るが、企業なので
能力がない人は雇えない。お断りするのはつらい」と苦しい胸のうちを明かす。研修を
受けて、適性があれば働くことは可能だという。 
 
 小麦粉やチーズなどの価格上昇で、先月２１日から値上げを余儀なくされた。食パン
１斤が１０円上がって２００円。２００円のサンドイッチは２２０円。「パンの材料が一斉に
値上がりして厳しい」。最近の原料高の話に及ぶと、金井さんの表情は曇りがちだ。 
 
０７年の県内企業の障害者雇用率（社員５６人以上）は１・５７％。金井さんらの草の根
の奮闘もあるが、法定雇用率１・８％には届かず、障害者を取り巻く労働環境は依然
厳しい。 
 
 「それぞれの適性にあった仕事を受け持つ分業体制ができれば、障害があってもか
なりの部分をお互いがカバーできる。それには経営を安定させ店を長く続けることで
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す」と金井さん。設備投資などに用いた借入金の返済もあり赤字続きだが、３年目に
は黒字にしたいという。 
 
毎日新聞 2008年5月10日 地方版 
 
日本語の「障害者」、英語では「チャレンジド・パーソン」と呼ぶというのは初めて知りま
した。国士無双も「チャレンジド・パーソン」でありたいものだと思います。 
皆さんも是非、何かへのチャレンジド・パーソンであって欲しいと思います。 

[677] 栃木の障がい者雇用のパン屋さんの話①  2008年5月13日 12時22分

国士無双 さん  e-mail 

またまた、国士無双です。 
 
皆さんからお許しが出たので、福祉に関するネット情報、書き込ませていただきます。 
栃木県の障がい者雇用を行っているパン屋さんの話です。 
 
障害者のパン屋：「コパン」 ３年目から黒字目指す－－宇都宮 ／栃木 
  
 宇都宮市鶴田町のパン屋「コパン」が今月２５日に開店２周年を迎える。経営者と、
従業員の中の３人はそれぞれ障害を持つ身だが、「補助金に頼らない」、「最低賃金
法は守る」ことを継続中だ。小麦価格の高騰などで先月から値上げを強いられるなど
決して経営は楽ではないが、３年目からの黒字化を目指し、チャレンジド・パーソン（英
語で障害者の意味）は「挑戦」を続ける。【葛西大博】 
 
 ◇補助金に頼らない／最低賃金法を守る 
 「コパン」の経営者、ＮＰＯ法人「チャレンジド・コミュニティ」理事長の金井光一さん（５
４）は、自身も足に障害を持つ。情報処理会社でエンジニアとして２３年間働いたが、
極端に少ない障害者の就労の場を自ら少しでも確保しようと脱サラし、開業した。 
 
 パン作りとは全く無縁だったが、自分たちで価格設定ができることや、地域で認めら
れれば受け入れられやすいことからパン屋を選んだ。 
 
 開店時に決めたのは補助金に頼らないこと。予算の都合で補助金が減らされると経
営が行き詰まる恐れがあるからで、開店資金の約３０００万円は銀行借り入れや金井
さんの貯金、私募債で賄った。私募債では趣旨に賛同した市民約９０人から９００万円
が集まった。 
 
 １３人の従業員のうち、３人が身体、知的、精神の障害を持つ。そのうちの１人、薄井
えりかさん（２１）は「顔なじみのお客さんと話すのは楽しいです」と笑顔で接客する。障
害者の受け持つ仕事は、パンのラベルはりや袋詰め。昼時には高校や会社での出張
販売も担当する。パン焼きは有名店で働いていた従業員が担当する。極力、添加物
を使わない本格志向のパンだ。 

[676] ダンダンさん、レオンさんありがとうございます！！  2008年5月13日 12時11
分

国士無双 さん  e-mail 
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こんにちは、国士無双です。 
 
ダンダンさん、国士無双のネット情報許していただきありがとうございます。 
ヨガ、１年続いているというのはご立派だと思います。 
ダンダンさんらしい、固い意志と継続の気持ちの現われのようなきがします。 
今週の金曜日が夕食会だと思いますが、銀杏の良さ満喫してください！！ 
ダンダンさんも「ケロロ軍曹」好きなのですか？ 
マクドナルドでも景品になるほど人気があるのですか？ 
この掲示板も最近は「ケロロ軍曹」の話題で盛り上がってますが、国士無双も皆さん
がそれほどまでに知っているなら途中からでも観てみたいものだと思います。 
 
レオンさんも寛容な方で、国士無双のネット情報、ご自由に書き込み許してくださり、あ
りがとうございます。 
レオンさんの映画情報は国士無双の知的好奇心を駆り立てるので、出てくる映画、検
索して、どんな映画か調べてます。 
今後も、ご趣味を大切にされ、この掲示板にも又書き込みされると国士無双も楽しみ
が増えます。 
又、[675]の銀杏企画の報告の書き込み読ませていただきました。 
国士無双が在籍した、セカンドのメンバーさんの話も書き込まれていて、有り難いで
す。 
ＥさんやＴさんは結構個性的な方なので、面白いと思います。 
三丁目のＭ職員さんも「ケロロ軍曹」ご存知なのは、お子さんの関係でしょうか？ 
それともご自分が興味あるのでしょうか？ 
国士無双には分かりかねますが共通の話題があるというのは楽しいことだと思いま
す。 
兎にも角にも、ダンダンさん、レオンさん、お忙しい中、ネット情報のこと気にかけて下
さり、有難うございました！！ 
 

[675] 銀杏企画での話    2008年5月13日 0時13分

レオン さん  e-mail 

 ①昨日（２００８年５月１２日）、ファーストにＥさん（セカンド・メンバー）が、仕事の関係
で、見えました。Ｅさんにお聞きしたら、Ｅさんは「三八さんとＴさん（セカンド・メンバー）
の話を聞いて、「ケロロ軍曹」を観るようになった」とおっしゃっていました。②同日、私
用で、サードに行ったら、Ｍさん（サードの職員さん）も「「ケロロ軍曹」は知っています」
とおっしゃっていました。

[674] 有り難うございました  2008年5月12日 23時54分

レオン さん  e-mail 

 国士無双さん。［６６０］で、わざわざ、私の「映画に関する感想文」についてコメントし
て下さり、どうも有り難うございました。挨拶が遅れました。申し訳ありません。これか
らも、何も心配せず、自由に書き込んで下さい。 
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パスワード  削除番号    

[673] ヨガ１年  2008年5月12日 21時45分

ダンダン さん  e-mail 

 こんばんは。ファーストの宮○さんが「ヘルシーになる。」と熱弁されていた影響では
じめたヨガが１年続きました。宮○さんの方は最近はあまりヨガはなさっていないよう
ですが…。ヨガを初めてから、悩んでいた摂食障害も治まってきて、宮○さんには感謝
感謝です。今度のお食事会でも会ったら言わなくてはいけません。 
 
 ケロロ軍曹。可愛いですよね。マクドナルドのハッピーセットの景品になっていたので
すが、ＧＷにマクドナルドに行ったときには品切れで残念でした。 
 
 なんだか、盛り上がったいたのに水を差してしまったようで申し訳なかったです。国
士無双さんが真面目に福祉のニュースに目を通していらっしゃるのには感心です。ウ
チの会社は特定子会社なので、私も本当は勉強しなくてはいけないのにできていなく
て、私も国士無双さんの書き込みを頑張って、暇な時に読んでみます。

[672] こんばんは  2008年5月11日 21時36分

YUKI さん  e-mail 

国士無双さん、わざわざありがとうございます。 
 
精神障害者も一般社会で偏見が無くなれば良いですね。

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

681 記事削除
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